

## 2021年12月14日（火） 【1. 2年学習成果発表会】

1, 2年生合同の「学習成果発表会」をくにびきメッセで実施しました。

2年生はそれぞれチームで協働して取り組んできた「課題研究」を発表しました。

普通科2年生は、「自分の未来・社会の未来をよりよくするプロジェクト」として、フィールドワークを含め、活動してきたことをポスターセッションという形で発表しました。

理数科2年生は、理科や数学の分野のテーマで研究していることをパワーポイントを用いて中間発表しました。

また、7月に行った普通科2年生津和野研修報告では、参加した2年生から研修内容の報告だけでなく、「津高生と関わる楽しい研修」「新しいことにチャレンジしたい人にはぜひ参加してほしい」といった1年生に向けたメッセージを伝えてもらいました。

さらに、10月に行った理数科1年隠岐島前研修は、ポスター形式で研修内容を報告しました。

1年生は、聴衆として合計12個の2年生の発表を聞き、自分たちが来年度に取り組む課題研究に対して具体的な見通しを持つことができました。

午後は、昨年度に引き続き、島根大学中村怜詞先生から「課題研究のススメ」というタイトルで、2年生の課題研究の講評および、課題研究の意義についてお話いただきました。

講評では、中村先生の質問に答え続けた生徒がいたことや、小さくても実践できている班が昨年より多くなったなど講評をいただきました。また、身近なことでも自分にとって重要だと思うことを探究することが大切なことや、できないことをできるようになるように工夫したり本気で取り組んだりするなどの「努力したプロセス」が大事であるというお話をいただきました。

